



Protokoll der 20. Sitzung des Kindergemeinderats in Fernitz-Mellach

Wann? 19.01.2024 von 15:00 – 17:30

Wo? Sitzungssaal im Gemeindeamt &
Purkarthofer

Wer war dabei?

Ella, Julia, Ladina, Laura, Leon, Leonie, Liliane, Livia, Lola, Marie, Patricia,
Sebastian, Sophie G., Sophie O., Ylvie

Was haben wir gemacht?

- * **Begrüßung** und **gemeinsames Aufwärmen**
- * über **Kinderrechte** gesprochen
- * **Pause** gemacht und **Spiele** gespielt
- * **Update** unserer **Projekte** bekommen
- * **Feedback** gegeben
- * beim **Purkarthofer Waffeln** gegessen





Begrüßung und aufwärmen

Um uns **aufzuwärmen**, haben wir wieder unseren Körper „aktiviert“, damit wir gut in den Nachmittag starten!

Die Kinderrechte

Heute stand das Thema **Kinderrechte** hoch im Kurs. Zu Beginn wollte Markus wissen, wie viel wir bereits über Kinderrechte wissen und hat folgende Fragen gestellt:

- * Wer hat denn schon einmal von Kinderrechten gehört?
- * Wie viele Kinderrechte kennt ihr? 0-1, 2 oder 3 Kinderrechte?
- * Wie lange gibt es die Kinderrechte bereits? Etwa 10, 20 oder 30 Jahre?



Zu diesen Fragen haben wir uns im Raum positioniert. Wow, ganz viele wussten bereits einiges über die Kinderrechte!!!



Danach haben wir genauer über **Kinderrechte gesprochen**. Hier das Wichtigste noch einmal:

-  Es gibt eine **UN-Kinderrechtskonvention**. Das heißt **ALLE Kinder haben Rechte!**
-  Es gibt einen **Tag der Kinderrechte**. Der ist am **20. November**. Seit **1989**, also seit über 30 Jahren, gibt es den Tag der Kinderrechte schon!
-  Die Kinderrechte sorgen dafür, dass alle Kinder auf der Welt **gesund, sicher und glücklich aufwachsen können**. Erwachsene versprechen, sich darum zu kümmern, dass es den Kindern gut geht.



Es gibt insgesamt **54 Kinderrechte**.

Hier sehen wir **alle Kinderrechte** noch einmal!





Es gab auch eine Gruppenarbeit, bei der wir auf einem **Wimmelbild** nach **möglichen Kinderrechten** gesucht haben. Wir haben uns in vier Gruppen eingeteilt. Mit Post-Its haben wir die Bilder markiert, wo ein Kinderrecht dahinterstecken könnte. Hier waren schon

ganz viele Kinderrechte dabei, die wir bereits kannten – super!

Unsere Projekte



„Gamehütte“

Die Idee war, eine Art „Gamehütte“ zum Spiele spielen zu haben – die Gemeinde hatte in Planung einen **Familien-Spielenachmittag** anzubieten und so hat das gut zusammengepasst mit der Idee der Gamehütte! Mit dem Spiele-Verein „Ludovico“ gab es dann einen Familien-Spielenachmittag in der Bibliothek in Fernitz-Mellach – super!



Müllsammel-Aktion

Die Einladungen für die Müllsammel-Aktion von der letzten Sitzung wurden von Eva zu einer Einladung zusammengefasst. Der Kindergemeinderat startet eine eigene **Müllsammel-Aktion** – dafür werden wir die Einladungen dann brauchen!



Videodreh

Der Kindergemeinderat möchte **Videos drehen** und hier erzählen, was ein Kindergemeinderat macht und warum sie gerne dabei sind. Auf das Ergebnis sind wir schon gespannt!



Bushaltestelle bemalen

Wenn wir genügend Zeit haben bis zur letzten Sitzung, gibt es noch die Idee eine **Bushaltestelle zu bemalen** und **schöner zu gestalten**. Das macht garantiert Spaß und die Bushaltestelle schaut auch gleich schöner aus!





Feedback & Purkarthofer

Die Rückmeldungen zur Sitzung waren sehr positiv und dass es viel Spaß gemacht hat!

Was vielen Kindern gefallen hat, war, dass wir **Gemeindeamt-Verstecken** gespielt haben und es mit den Projekten vorangeht!



Zum Abschluss gab es diesmal was Besonderes: Wir sind beim **Café Purkarthofer zum Waffeln essen eingeladen worden!** Herr Purkarthofer findet das toll, was wir als Kindergemeinderat machen – wow, vielen herzlichen Dank!





Wann sehen wir uns wieder?

Wann?

Freitag, 01. März 2024

Uhrzeit?

15:00 – 17:00

Wo?

im Sitzungssaal im
Gemeindeamt

Auf das nächste Treffen freuen wir
uns schon – bis bald!

Markus und Eva

